

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Penulisan skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pada program studi Pendidikan Masyarakat, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Dengan judul skripsi “Pengaruh Kompetensi Sosial Tutor Terhadap Partisipasi Belajar Peserta Didik Paket B kelas IX pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di PKBM Negeri 21 Jakarta”.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dalam penulisan skripsi ini tidak luput dari bantuan serta dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan kali ini peneliti mengucapkan ribuan terimakasih kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Sofia Hartati, M.Si selaku ketua Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, kepada Bapak Karta Sasmita, M.Si, Ph.D selaku ketua jurusan Pendidikan Masyarakat yang selalu mengingatkan mahasiswa dan juga peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.

Ketiga, kepada Ibu Dr. Durotul Yatimah, M.Pd, selaku pembimbing I, dan kepada Bapak Dr. Daddy Darmawan M.Si selaku pembimbing II yang telah

meluangkan waktunya untuk memberikan arahan, petunjuk dan motivasi kepada peneliti dalam penyelesaian skripsi ini.

Keempat, kepada Ibu Inar Januarti Machbub, SH, selaku kepala PKBM Negeri 21 Tebet yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian ditempat. Ibu Dohaeni dan Bapak Sakiman selaku pamong yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian dan memberikan arahan kepada peneliti. Ibu Aprilitasari, selaku tutor Bahasa Indonesia Paket B yang telah mengizinkan peneliti untuk meneliti beliau. Dan semua peserta didik Paket B kelas IX PKBM Negeri 21 Tebet yang telah membantu peneliti.

Kelima, terimakasih kepada kedua orangtua tercinta Mama Ni Ketut Darmiati dan Papa Pantja Harijanto yang selalu ada dalam mendukung dan mendoakan peneliti untuk dapat menyelesaikan penelitian ini. Dan juga adikku, Bunga Faradina Lyla yang selalu mendoakan peneliti selama penyusunan penelitian ini. Juga kepada Tante Sri Indriyati yang selalu memberikan peneliti bantuan selama penelitian berlangsung.

Keenam, kepada para saudara dan sahabat yang setia mendukung peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada semua teman-teman di Pendidikan Masyarakat angkatan 2015 dan 2016 yang tak henti-hentinya memberikan semangat, doa dan bantuan kepada peneliti agar bisa menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah SWT aamiin.

Atas segala bantuan dan dukungan peneliti ucapkan terimakasih. Semoga semua bantuan yang diberikan menjadi amal baik dan mendapatkan balasan dari Allah SWT. Dan semoga penelitian ini bermanfaat bagi semua pihak.

Jakarta, Februari 2019

Peneliti,

Nadya Fadhila Ekashanti